

# Jefa de Estado: “Nuestra región juega un papel decisivo en la transición hacia un nuevo paradigma de sostenibilidad”

10 DIC 2014



**En la conferencia sobre Cambio Climático (COP20) la Mandataria aseguró que el cuidado del medio ambiente debe incluir un “acuerdo global, vinculante, aplicable a todos, durable, comprensivo, justo, equitativo y que incluya las necesidades de los más vulnerable”.**

En la vigésima versión de la Conferencia de las Partes en la Convención Marco de Las Naciones Unidas sobre Cambio Climático (COP20), la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, reiteró el compromiso de Chile con la protección del Medio Ambiente.

Durante su discurso en Lima, Perú, la máxima autoridad del país detalló las medidas que está impulsando nuestro país para conservar el ecosistema global.

“Chile se ha comprometido, de manera voluntaria, a reducir en un 20% su trayectoria de emisiones hacia el 2020, teniendo como año de base, el 2007. Para ello, tenemos políticas energéticas coherentes y nos hemos fijado que, de aquí al 2020, el 45% de los nuevos proyectos tienen que provenir de energías renovables no convencionales”, sostuvo.

Además, agregó que el Consejo de Ministros para la Sostenibilidad y Cambio Climático aprobó recientemente el Plan Nacional de Adaptación, incorporando planes sectoriales en nueve áreas estratégicas de nuestra economía.

“El plan prevé más de 100 acciones, tanto transversales como sectoriales, en áreas tales como recursos hídricos, pesca y acuicultura, forestal, y otros”, aseguró.

En esta misma línea, la Jefa de Estado propuso que cada país participante del COP20 someta a revisión sus políticas ambientales generando un tipo de accountability.

“De lo que se trata es de ir desarrollando modelos para las naciones más rezagadas, con mecanismos que permitan facilitar y fortalecer los niveles de cumplimiento. Esto nos lleva a la formulación de contribuciones nacionalmente determinadas para el período pos 2020, en línea con el principio de responsabilidades comunes, pero diferenciadas, de acuerdo a las capacidades que existan en cada caso”, explicó.

Finalmente, la Presidenta destacó el rol que juega Latinoamérica en el cuidado del medio ambiente y la biodiversidad.

“Nuestra región juega un papel decisivo en la transición hacia un nuevo paradigma de sostenibilidad. Nuestros recursos naturales, nuestra biodiversidad, nuestros glaciares, nuestros bosques, son elementos fundamentales de nuestra riqueza e identidad”, dijo.

Y agregó: “La equidad y la justicia deben ser valores que orienten nuestra acción. La manera en que apoyemos a las comunidades para enfrentar el fenómeno climático debe ser central en el nuevo acuerdo; y los esfuerzos realizados por los países en desarrollo deben ser debidamente reconocidos. Todo ello debiera reflejarse en un acuerdo global, vinculante, aplicable a todos, durable, comprensivo, justo y equitativo y que incluya las necesidades de los más vulnerables.

ETIQUETAS :

#Medio

Ambiente